

Le Dimanche, 9 juillet dernier, après avoir entendu la sainte messe avec une ferveur plus qu'ordinaire, Mademoiselle J...D..., âgée de 17 ans et fille d'un de nos médecins bien connus à Montréal, tombait subitement malade d'une méningite cérébrale. Chacun connaît les déplorables effets de cette maladie qui pardonne rarement ; aussi, son père semblait-il consterné en nous annonçant cette pénible nouvelle.

Dès le lendemain, la maladie avait déjà fait de tels progrès, qu'il fallut recourir aux secours de la religion et vers deux heures de l'après-midi notre jeune malade recevait avec amour la visite de l'Hôte-Divin. Elle fit généreusement à Dieu le sacrifice de sa vie et, quelques heures plus tard, une crise terrible la conduisait aux portes de la mort. Le prêtre rappelé en toute hâte dut l'administrer sans retard et notre jeune malade, ayant sa parfaite connaissance, répondit à toutes les prières de l'Extrême-Onction.

Le sacrement des mourants sembla lui procurer un soulagement sensible et il s'engagea alors, entre elle et des êtres invisibles, une conversation presque céleste. Lorsqu'ensuite nous nous approchions d'elle pour l'encourager ou pour lui demander si elle souffrait beaucoup, elle répondait avec une douce joie : " La Sainte Vierge m'a dit que c'étaient des fleurs ? ... Prenez garde d'enlever les fleurs ! ...

La troisième journée de sa maladie, elle devint complètement aveugle et des crises effrayantes se succédant périodiquement, la conduisaient au seuil du tombeau pour la laisser ensuite dans un état de faiblesse extrême.

Néanmoins, malgré les souffrances continuelles qu'elle endurait, sa figure laissait voir constamment une douce sérénité. Parfois, à bout de forces, et ne pouvant plus lutter contre le mal, elle s'écriait au milieu des sanglots et en se frappant la tête avec violence ! " Maman, maman ! ... on enfonce des clous dans ma tête ! ! ... Mais ce n'étaient là que des fugitifs moments et un instant après on la voyait reprendre sa sérénité ordinaire.